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Comisión de
Planeación recibe
iniciativa de rentas

OMAR DIAZ

-metropolt@eluntversal.com

El presidente de la Comisión de

Planeación del Desarrollo del

Congresode la Ciudad de México,
el panista Ricardo Rubio informó

ayer los integrantesde grupo
de trabajo que recibióel turno pa-
ra dictaminar la iniciativa del jefe
de Gobierno, Marti Batres, refe-

rente establecer límitesal incre-

mento en la renta de viviendas.
Durante lasesión virtual dees-

ta comisión detalló las y los di-

putados que la integran que ten-

drán 45 días para discutir esta

propuesta, hacer llegar las ade-

cuaciones y observaciones y así

poder dictaminar la iniciativa.
El turno de esta iniciativa ge-

neró polémicael pasado miérco-
les durante la Comisión Perma-
nente. puesMorena buscaba que
fuera enviada a la Comisión de

Vivienda, quepresideun legisla-
dor guinda, yno a la de Planea-
ción del Desarrollo.

El grupo parlamentariode Mo-

rena llamó a corregir el procesa-
miento legislativo dado a esta

propuesta, pues están en desa-

cuerdo que se haya enviado a la
Comisión de Planeación del De-

sarrollo, toda vez que consideran

que lo planteado pore jefe Go-

bierno debe ser abordado en las
comisiones de Administración y
Procuración de Justiciay de Vi-

vienda. Será mañana cuando la

presidenta de la Mesa Directiva,
Gabriela Salido, decida si modifi-
ca no el turno de esta iniciativa:
sin embargo, ella integra la Comi-
sión de Planeación y layer estuvo

de acuerdo con este turno.

DATO

panista Ricar-
doRubio infor-

móque comi-
sión tendrá 45

díaspara discu-
lapropuesta.


